

# EDITO

---

## LE SIVoM AGIT POUR L'EMPLOI

Comme vous l'avez sans doute constaté, notre agglomération connaît depuis plusieurs mois un important programme d'investissements et de travaux. C'est d'abord le signe de l'expansion : l'agglomération orléanaise a été marquée ces dernières années par l'une des plus importantes croissances démographique en France. Et qui dit nouveaux habitants dit aussi nouveaux besoins d'équipements en voirie, en assainissement ou en transport. C'est également la prise en compte de nouvelles préoccupations notamment en matière d'environnement, un domaine pour lequel le SIVoM d'Orléans est aujourd'hui très actif.

Mais ces travaux qui concernent la plupart des communes du SIVoM sont aussi le signe d'une volonté : celle de vos élus d'œuvrer pour développer notre agglomération. Dans une conjoncture économique nationale particulièrement difficile, nous pensons que nos communes, notre agglomération, se doivent d'agir, de prendre des initiatives, de faire preuve de dynamisme. C'est ce que nous faisons constamment, avec le soutien des 18 communes, pour lancer de grands programmes indispensables à l'essor de notre agglomération. En agissant ainsi, nous choisissons de donner du travail aux entreprises et de participer à notre niveau à la lutte pour l'emploi et contre le chômage. Alors que 1993 s'achève, permettez-moi au nom de tous mes collègues-maires de l'agglomération de vous présenter mes meilleurs vœux.

Sachez qu'en 1994, comme les années passées, le SIVoM d'Orléans sera à vos côtés pour construire une agglomération plus forte, mais aussi plus solidaire.

**Jean-Pierre SUEUR**  
Président du SIVoM